



de fr it

Zürich 2°

Inhalt A-Z | Suchen

Schweiz Ausland Wirtschaft Sport People Entertainment Digital Wissen Lifestyle Community Mehr | Mediathek

Musik Pocketsoul Fernsehen Fernsehprogramm Kino The Showcase Tickets 20 Minuten Movie

Ihre Story, Ihre Informationen, Ihr Hinweis? [feedback@zominuten.ch](mailto:feedback@zominuten.ch)

«Bachelor»-Skandal

24. November 2015 05:42; Akt: 24.11.2015 05:42

# Nicole droht bis zu einem Jahr Gefängnis

von Yves Schott, Katinka Templeton - Sie hat behauptet, Medizin zu studieren. Eine Lüge. Weil Nicole sogar einen Ausweis fälschte, kann sie gar hinter Gittern landen.



1/6 Es ist zum Heulen: «Bachelor»-Kandidatin Nicole wurde der Lüge überführt. Sie hat nie an einer Uni Medizin studiert.

Bild: 3+

ein aus i

27

Empfehlen

Twittern

0

G+1

per E-Mail

Zum Thema



«Bachelor»-Nicole: «Ja, ich habe gelogen!»

Bachelor Rentsch: «Sie weiss nicht, wie heiss ich sie finde»

«Bachelor(ette)»-Paar: Was läuft zwischen Belinda und Christian?

Fehler gesehen?

Fehler beheben!

Wochenlang hat sie alle an der Nase herumgeführt. Sie studiere Medizin an der Universität Wien, gab «Bachelor»-Teilnehmerin Nicole zu Protokoll. Doch der Schwindel flog auf: «Ich möchte gestehen, dass ich beim Casting gelogen habe», gesteht die 25-Jährige im Interview mit 20 Minuten. «Mir tut das leid und das war ein Fehler. Ich dachte, das tönt besser.»

Um ihren angeblichen Studentenstatus zu beweisen, fälschte Nicole sogar eine Immatrikulationbestätigung. Sie habe die Studien-Bescheinigung «gephotoshopt», so die Österreicherin. Eine Aktion, die nun rechtliche Konsequenzen nach sich ziehen könnte. Das Vergehen: Urkundenfälschung.

Bildstreifen

«Der Bachelor hat kein Verfallsdatum»  
Beim Bachelor wird es langsam

## Nicole droht Unheil

«Wer eine solche Urkunde herstellt, riskiert laut österreichischem Strafgesetzbuch Paragraph 223 bereits eine Freiheitsstrafe von bis zu einem Jahr», erklärt Strafverteidiger Magister Norbert Haslhofer aus Wien. Und: «Wird ein solches gefälschtes Dokument mit dem Vorsatz hergestellt, dieses auch zu gebrauchen, besteht bereits ein Strafbestand.»

Verschlimmernd könnte sich laut Haslhofer der Umstand auswirken, dass es zwei Tatorte gibt. «Wenn die betreffende Person dieses gefälschte Dokument in Österreich hergestellt und danach digital in die Schweiz geschickt hat, um eine falsche Tatsache zu beweisen, wäre diese Bedingung gegeben und ein Strafbestand vorhanden.»

## «Wir sind sehr enttäuscht»

Auch Bachelor Tobias Rentsch fällt aus allen Wolken, als er von 20 Minuten über Nicoles Lügengeschichte aufgeklärt wird: «Lügen ist nie gut, gegen Gesetze verstossen schon gar nicht.»

Bei 3+ ist die Verärgerung logischerweise ebenfalls gross: «Nicole hatte in ihrem Fragebogen mit Unterschrift bestätigt, dass sie an der Universität Wien studiert. Wir sind sehr enttäuscht», lässt Senderchef Dominik Kaiser ausrichten. «Wir klären gerade ab, wie wir weiter vorgehen.»

Nicole macht alles, um vom Bachelor eine rote Rose zu erhalten. Doch er zieht stattdessen die rote Karte und schickt die Österreicherin in die Wüste des Omans. Mit ihr muss auch Wackel-Kandidatin Sarah die Koffer packen. Game over für Nicole – auf allen Ebenen.

«Moderne Sklaverei»

## Model reicht Petition gegen Magerwahn ein



Im Schönheitsideal der Modewelt sieht Rosie Nelson «moderne Sklaverei». Jetzt hat das englische Model eine Petition mit 114'000 Unterschriften eingereicht.

Böhmermann-Video

## Rapper Haftbefehl holt zum Genschlag aus



Jan Böhmermann hat die Gangster-Rap-Parodie des Jahres abgeliefert. Einer der Angegriffenen schlägt nun zurück: Rapper Haftbefehl hat den Track «CopKKilla» veröffentlicht.

**CAR4YOU**  
Das Autoportal

Marke wählen

Modell wählen

Suchen

Doppelplatin in einer Woche

## Adele nimmt Kurs auf Schweizer Allzeiterkord



Die Sängerin setzt mit ihrem neuen Album «25» Massstäbe. Für die Schweiz liegt sogar ein Allzeitverkaufsrekord drin.

Dave Grohl vs. Animal

## Das Muppets-Duell verlangt ihm alles ab



Einen solchen Gegenspieler hatte er wohl noch nie: Dave Grohl von den Foo Fighters ist in der «Muppet Show» gegen The Animal zum Drum-Battle angetreten.

Weihnachtstrend

## Es glitzert und funkelt unter den Achseln



Nicht nur draussen funkelt es überall – auch unter gewissen Armen: Instagram-User hypen Glitzer in der Achselhöhle.

«Daddy»

## Psy meldet sich zurück



Die Welt kennt Südkoreas Superstar von seinem Ultra-Hit «Gangnam Style». Ein Mega-Hype, an den Psy jetzt anknüpfen will.

Verstörend

## Youtuber täuscht Hinrichtung vor



Youtuber Sam Pepper ist berühmt für seine Streiche. Nun ging er aber zu weit: Er inszenierte die Exekution eines Bekannten vor dessen bestem Freund.

Qualvolle Filmküsse

## Witherspoon musste Rotz schlucken



Mundgeruch, Antipathie und Zungenbisse. Was wie ein romantischer Kuss wirkt, war in Wirklichkeit oft nur ekelhaft.

Juicy Gay

## Der schwule Rapper, der gar nicht schwul ist



Der 19-jährige Juicy Gay rappt von Küssen, Liebe und analsex mit deutschen Musikern. Doch seine Homosexualität ist nur Show.